

# Jurnal Kesmas Jambi (JKMJ)

FAKTOR FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PERILAKU PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF PADA BAYI DI PUSKESMAS PAAL X KOTA JAMBI. *Nazrina Safitri, M. Ridwan, Vinna Rahayu Ningsih, Guspianto, Sri Astuti Siregar*

ANALISIS TINGKAT KEPUASAN PASIEN RAWAT JALAN DI PUSKESMAS SIMPANG IV SIPIN KOTA JAMBI. *Guspianto, Maya Erni Lobat, Rizaliah Wardiah*

DETERMINAN KEJADIAN STUNTING DI KABUPATEN MAROS  
*Emmi Bujawati, Syamsul Alam, Munawir Amansyah, Yudi Adnan Jean F. W, Dila A. Putri, Nurlaela H.L, Dwi Afka, Wahyudi Wahab*

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PERILAKU HIGIENE PENJAMAH MAKANAN PADA PANGAN INDUSTRI RUMAH TANGGA DI KECAMATAN GERAGAI TAHUN 2022.  
*Isabella Josita Baringbing, Willia Novita Eka Rini, Fitria Eka Putri*

PENINGKATAN PEMAHAMAN DAN KEMAMPUAN PEMECAHAN MASALAH MAHASISWA TENTANG GIZI DAN PRODUKTIFITAS KERJA MELALUI PENDEKATAN TEAM BASED PROJECT DAN BERDASAR PADA EVIDENCE BASED LEARNING DI INDUSTRI KERJA. *Ismi Nurwaqiah Ibnu, Budi Aswin*

ANALISIS PENGGUNAAN SMARTPHONE DAN STRES DENGAN KEJADIAN INSOMNIA PADA MAHASISWA KESEHATAN MASYARAKAT UNIVERSITAS JAMBI.  
*Vinna Rahayu Ningsih, Vivit Sri Rahyuni*

FAKTOR – FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PENERAPAN HIGIENE SANITASI PADA KANTIN SEKOLAH DASAR DI KOTA SUNGAI PENUH TAHUN 2022.  
*Hafiz Nuzil Akbar, Usi Lanita, Fajrina Hidayati*

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KELUHAN SUBJEKTIF LOW BACK PAIN PADA PENJAHIT DI PASAR ISTANA ANAK-ANAK KOTA JAMBI TAHUN 2022.  
*Fhala Sasqia Ashar, Putri Sahara Harahap, Sugiarto*



9 772549 805002

UNIVERSITAS JAMBI

J. Kesmas Jambi

Vol.7

No.1

Hlm. 1-70

Jambi, Maret 2023

ISSN 2549-8053



# JURNAL KESMAS JAMBI (JKMJ)

Program Studi Ilmu Kesehatan Masyarakat  
Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas

## Alamat Redaksi :

Kampus Pondok Meja  
Jl. Tri Brata, Km 11 Pondok Meja Kec. Mestong  
Kab. Muaro Jambi Telp 0741-580051  
Email : [jurnalkesmasjambi@unja.ac.id](mailto:jurnalkesmasjambi@unja.ac.id)

## Tim Redaksi

Penanggung Jawab	: Dr. Humaryanto, dr. Sp. OT., M.Kes
Redaktur	: Dr. Guspianto, SKM.,MKM.
Penyunting/Editor	: Ismi Nurwaqiah Ibnu, S.G.,M.Kes.
Desain Grafis	: La Ode Reskiaddin, SKM.,MPH
Desain Grafis	: dr. Wahyu Indah Dewi Aurora, MKM.
Sekretariat	: Adelina Fitri, SKM, M.Epid
Sekretariat	: Alfa Asasi Akromi

Jurnal ini diterbitkan setiap 6 (enam) bulan sekali atau 2 (dua) periode dalam setahun : Maret dan September. Jurnal ini diterbitkan oleh Program Studi Ilmu Kesehatan Masyarakat, Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Jambi, Jambi, Indonesia.

p-ISSN : 2549-8053



9 772549 805019

e-ISSN : 2580-5894



9 772580 589008

Daftar Isi

No.	Judul Artikel, Penulis	Halaman
1.	Faktor Faktor yang Berhubungan dengan Perilaku Pemberian ASI Eksklusif pada Bayi di Puskesmas Paal X Kota Jambi <b>Nazrina Safitri, M. Ridwan, Vinna Rahayu Ningsih, Guspianto, Sri Astuti Siregar</b>	<b>1-13</b>
2.	Analisis Tingkat Kepuasan Pasien Rawat Jalan di Puskesmas Simpang IV Sipin Kota Jambi <b>Guspianto, Maya Erni Lobat, Rizaliah Wardiah</b>	<b>14-21</b>
3.	Determinan Kejadian Stunting di Kabupaten Maros <b>Emmi Bujawati, Syamsul Alam, Munawir Amansyah, Yudi Adnan, Jean F. W, Dila A. Putri, Nurlaela H.L, Dwi Afika, Wahyudi Wahab</b>	<b>22-30</b>
4.	Faktor-faktor yang Berhubungan dengan Perilaku Higiene Penjamah Makanan pada Pangan Industri Rumah Tangga di Kecamatan Geragai Tahun 2022 <b>Isabella Josita Baringbing, Willia Novita Eka Rini, Fitria Eka Putri</b>	<b>31-40</b>
5.	Peningkatan Pemahaman dan Kemampuan Pemecahan Masalah Mahasiswa tentang Gizi dan Produktifitas Kerja Melalui Pendekatan Team Based Project dan Berdasar pada Evidence Based Learning di Industri Kerja <b>Ismi Nurwaqiah Ibnu, Budi Aswin</b>	<b>41-48</b>
6.	Analisis Penggunaan Smartphone dan Stres dengan Kejadian Insomnia pada Mahasiswa Kesehatan Masyarakat Universitas Jambi <b>Vinna Rahayu Ningsih, Vivit Sri Rahyuni</b>	<b>49-54</b>
7.	Faktor – Faktor yang Berhubungan dengan Penerapan Higiene Sanitasi pada Kantin Sekolah Dasar di Kota Sungai Penuh Tahun 2022 <b>Hafiz Nuzil Akbar, Usi Lanita, Fajrina Hidayati</b>	<b>55-64</b>
8.	Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Keluhan Subjektif Low Back Pain pada Penjahit di Pasar Istana Anak-Anak Kota Jambi Tahun 2022 <b>Fhala Sasqia Ashar, Putri Sahara Harahap, Sugiarto</b>	<b>65-70</b>